

AI を活用してタクシー業界の DX 促進と生産性向上を狙う
「スマートシャトル®」を提供する「株式会社 NearMe」への出資について

2022 年 12 月 8 日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する、JIC ベンチャー・グロース・ファンド 1 号投資事業有限責任組合は、株式会社 NearMe（本社：東京都中央区、代表取締役社長：高原 幸一郎/以下、ニアミー）への出資を実行したことをお知らせいたします。

ニアミーは社会のあらゆる「もったいない」を解決するために地域資産と人々のニーズをマッチングするプラットフォームを提供し、サステナブルで生き活きとした未来を実現することで地域活性化に貢献することを目指しています。現在は AI を活用した「スマートシャトル®」を展開しており、空港送迎を中心に既存のタクシーを乗客同士がシェアすることで目的地までドアツードアの移動を安価に提供しています。

本投資の意義は、ニアミーを通じてタクシー業界の DX を促進することで労働者の生産性向上やタクシー稼働率向上による環境負荷の低減を実現し、更には地域交通や人々の移動に関するありとあらゆる課題を解決することで地域活性化に貢献することです。今後、ニアミーが電車・バス・タクシーに次ぐ「第 4 の公共交通機関」へと成長していくことを期待しています。

本投資資金によりニアミーの事業基盤をより強固なものとし、「スマートシャトル®」の展開を更に加速させることで、タクシー業界全体の活性化と日本社会が抱える移動問題の解決を推進していくことを支援します。

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本件に関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail : info@j-vgi.co.jp